

Le GS 32 heures qui s'est tenu le 22 mars 2021 a affecté deux sorties ÉNAC à Lyon. Dans un communiqué diffusé le 23 mars, l'USAC CGT exprime sa difficulté à comprendre ce qu'elle qualifie de « suralimentation ». Il n'y a pourtant pas de suralimentation.

Au 1^{er} mars 2021, le nombre de PC qualifiés affectés en équipes était de 66. Compte-tenu de notre taux moyen d'échec en cours de formation et des départs à la retraite, et en admettant qu'aucun PC n'obtienne de mutation, nous serons 74 PC affectés en équipes au début de l'été 2023, pour un objectif de 78.

L'affectation de deux sorties ÉNAC ne permet donc même pas d'atteindre l'objectif de 78 PC en équipes. **Il n'y a pas de « suralimentation ».**

Alors que l'objectif de 78 PC affectés en équipes faisait consensus (y compris du côté de l'encadrement local), l'USAC-CGT semble valider un chiffre de 74.



Parler de suralimentation de Lyon est mensonger.

Pour le SNICTA, l'effectif de référence à Lyon doit être de 78 PC affectés en équipe.